
EDUARDO DE CAMARGO NETO 
 
 
 

 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER 
EXECUTIVO COM RELAÇÃO AO 
TRÂNSITO NA RUA JOVIS GONÇALVES 
DE SOUZA, NO PARQUE DAS ACÁCIAS 
 
 

Fui procurado por moradores do Parque 
das Acácias, principalmente os próximos da Rua Jovis Gonçalves 
de Souza, que solicitaram nossa intervenção junto a 
Administração Pública Municipal visando a possibilidade de 
melhorias no trânsito na via pública supramencionada; 

 

Esclarecem os mesmos que vários 
caminhões que desviam do Posto da Polícia Rodoviária adentram 
pela Rua Jovis Gonçalves de Souza e ao realizarem a conversão 
para a Rua José Gianazzi estão provocando diversos absurdos, 
uma vez que para completamente o fluxo dos veículos, inclusive 
ficando alguns veículos parados sobre a linha férrea, sem contar 
os estragos que fazem nas calçadas, pois o espaço para efetuarem 
a referida curva é muito pequeno, além das batidas frequente e 
das brigas no trânsito, uma vez que os caminhoneiros não 
respeitam ninguém. 

 

Outro fato mencionado é com relação a 
dificuldade dos moradores retirarem seus veículos da garagem, 
pois precisam implorar para os veículos pararem.  
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À vista do exposto, requeiro à Mesa, 

ouvido o Plenário e atendidas as formalidades regimentais seja 
oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro Santana, DD. Prefeito 
Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa 
de Leis, após consulta ao Departamento Municipal de Trânsito, a 
seguinte informação: 

 
- Existe a possibilidade de realizar um 

estudo para possíveis providências (alterar mão de direção) 
com relação ao trânsito na Rua Jovis Gonçalves de Souza, 
no Parque das Acácias?  

 
 

                                      SALA DAS SESSÕES, em 09 de junho de 2014. 
 
 
 
 
 

               EDUARDO DE CAMARGO NETO 
                                  Vereador-SD 
 

 


